

唐津市立加唐小中学校 第 31 号 令和5年12月22日発行 文青 校長 渕上 純

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成



12/7(木) 版画カレンダー制作



【 版画カレンダー制作の様子 】

12/7(木)3,4時間目は令和6年度版画カレンダ-の印刷でした。

これまでに、薄い発砲スチロールを版木代わりにして 子どもたちがデザインを制作していました。

本日は、一人一人版木にスポンジローラーで色を塗り、 上手にカレンダーを重ねて、一枚一枚丁寧にバレンで刷 り上げていく作業を行いました。

色が均等になるようにバレンで刷り上げるのにけっ こう苦戦しているようでしたが、枚数を重ねるごとに上

手になっていきました。昨年同様に終業式の日に島内に配布しますので、ぜひご覧ください。

12/7(木) 人権教室

12/7(木)5時間目は、唐津人権擁護委員協議会の芳野 先生、前田先生、野村先生をお招きして人権教室を開催 しました。

3人の先生方が朗読劇形式で「どんな感じかなあ」と いうキーワードを中心に進めていかれました。

目が見えない場合や耳が聞こえない場合、車いすが必 要な場合に、相手がどんな感じかを考えさせて、相手を 理解し思いやる気持ちを育む授業が行われました。

授業の後、3人の先生方からは「加唐小の5人の子ど



【 人権教室の様子 】

もたちは、とても元気がよく素直でいい子ばかりですね。」とお褒めの言葉をいただきました。

12/13(水) スピーチタイム



12/13(水)朝、図書室でスピーチタイムを行いました。 担当は4年生の創士さんでした。

本日のテーマは、「給食の中で一番好きなものは?」で した。創士さんは、「シチュー、からあげ、コッペパン」 が好きで、「コッペパンはシチューにつけて食べることが できておいしいから」等の理由もはっきり大きな声で発 表することができました。

【 スピーチタイムの様子 】

その後、2年生の波月さんの司会で、感想や自分の考えをそれぞれ発表することができました。本日は、「あちらにも質問」したり「こちらにも質問」したりしてスピーチタイムの内容を広げることができていました。

12/13(水) ジャガイモ掘り



【 西山さんと子どもたち 】

12/13(水)5 時間目は、学校菜園でジャガイモ掘りを行いました。このジャガイモも前回の安納芋同様に、西山さんが丹精込めて栽培したものです。

子どもたちが掘り始めると、げんこつサイズのジャガイモがゴロゴロとでてきました。とても美味しそうなジャガイモばかりでした。

西山さんに感謝しながら、自宅で美味しく召し上がってください。校長先生もジャガバターにして食べようと思います。

12/21(木) 2学期終業式

12/22(金)は荒天の予報がでており、スクールボートが欠航の可能性があるので、12/21(木)6時間目に2学期の終業式を行いました。私からは次のような話をしました。

「いろいろな行事があった2学期も今日で終了しますね。この2学期も皆さん5人の心と体のバランスの取れた成長がとても素晴らしかったです。

10 月の学習発表会では、発表会を見られた全員の方々が、皆さんのパフォーマンスに驚いて、感動されていました。5人の学習発表会でしたが500人の学習発表会にも負けない内容で、校長先生もとても嬉しかったです。

11 月に多くの先生方が授業を見に来られたことがあり



【 終業式の様子 】

ましたね。その時、「5人一人ひとりがしっかり勉強してますね。」「一人の先生で2学年の授業の複式授業でも集中していますね。」と、どの先生も褒められていました。

また、普段の授業でも「めあて」「まとめ」「振り返り」がしっかりできていましたね。特に算数の「振り返り」はタブレットに入力してもらって、校長先生も見るのが楽しみでした。

また、安納芋掘りや名護屋小、小川小との学習交流会、マラソン大会、ゲートボール交流会、どれもが思い出深く、どんな場面でも一人ひとりが目標をもち、たくましく、挑戦していた姿に、校長先生はとても頼もしく感じていました。

そして、明日から冬休みですね。冬休みはクリスマスのサンタクロースからのプレゼントやお正月のお年玉などの楽しみばかりですね。



【 ミニコンサートの様子 】

しかし、その前に、もう一つ考えてほしいことがあります。 2学期の反省や令和5年の反省と3学期の目標や令和6年の目標です。

このあと皆さん一人ひとりから2学期の反省と冬休みや 来年の目標の発表があると思います。

約2週間の休みですが、その反省や目標をしっかり頭に入れて、楽しい思い出づくりと規則正しい生活や家庭学習をしっかりやり、充実した冬休みにしてほしいと思います。

3 学期の始業式は、新たな目標を胸に成長した皆さんに 会えることを楽しみしています。」

話の後に、校長先生のクリスマスソングのピアノ演奏ミニコンサートを行い終了しました。